



Centro Comunitario del Barrio Mitre

**Natalie E. Kotal
CIEE/FLACSO Spring 2009
Grand Valley State University
Allendale, Michigan, USA**

LOGROS:

- **Organización/Control:** Empecé sin ningún plan ni formato y me sentía media perdida. ¿Qué voy a hacer/enseñar estos niños? ¿Cómo puedo manejar sola y enseñar a entre 6-10 alumnos cada semana?
 - Pregunté a las otras profesoras ¿como manejan sus clases cuando había muchos alumnos y cada con distintas necesidades.
 - Había lugar para la creatividad.
 - De ante mano, formé hojas de practico.
 - Aprendí como dividir igualmente mi tiempo entre cada alumno.
- **Confianza/Amistad:** Cada semana me sentía más cómoda trabajando con las otras profesoras, consultándoles con mis dudas, etc.
 - Se acordaron de mi nombre
 - Siempre llegaron con muchas preguntas.
- **Éxito:** ¡¡Aprendieron!!
 - Un día Fernán me encontró y me contó que el otro día en el colegio sacó una re nota en su examen de inglés y era porque estudiamos el día antes. Me dijo que el examen era re fácil. ¡Qué alegría y satisfacción!



Natalie Kotal
18 de abr. de 2009
Tarea de Ficha 2

Causas de la Pobreza

Es más fácil declarar que “la pobreza es un problema mundial” que tomar acción para cambiar la realidad. La pobreza en su totalidad tiene muchos aspectos. En primer lugar, mucha gente sufre la pobreza material. Éste es el caso de algunos países de África donde la gente no sabe cómo puede sobrevivir por la falta de agua potable y también de higiene. En segundo lugar, muchos países no tienen el control sobre la explotación de sus recursos minerales, naturales y petroleros. En tercer lugar, florece la pobreza ética junto con la pobreza material y la de tecnología. Además los gobiernos y sus dirigentes manipulan las situaciones para aprovecharse. Es notable que los países industriales no puedan mejorar la situación económica de los que sufren de la pobreza. Lo que falta es, por un lado, una voluntad de ayuda substancial, y por el otro lado, una cooperación real de los gobiernos que necesitan ayuda. Las mediadas que los países industriales proponen son, en su mayor parte, una expresión de sus intenciones económicas y un reflejo de sus intereses propios. Tienen miedo de que la gente pobre pueda acceder a la tecnología y por lo tanto adquiera poder económico e independencia política. El fenómeno de la pobreza se expandió enormemente como resultado de la mundialización de la economía. Las empresas multinacionales han establecido la ética del beneficio a nivel internacional. Sin embargo, las ONG intentan dar una esperanza pequeña para algunos sectores de la vida pública, principalmente cuando se trata de la vida humana en peligro.

En resumen, la situación de pobreza que vive una multitud de gente no puede continuar sin demandar más atención y esfuerzos y acción. El nivel de crisis económica no logra despertar la conciencia de los poderosos. En conclusión, es lamentable que a los ricos “materialmente” sean pobres “moralmente” porque se faltan el corazón, iniciativa, y convicción para hacer un cambio y usar su riqueza para cambiar las vidas de mucha gente que realmente necesita la ayuda. Pero la esperanza no hace que la situación cambie.